

Kinderfilmfest-Publikumspreis für "Auf Augenhöhe"

[13.07.2016]

Der Kinderfilmfest-Publikumspreis geht dieses Jahr an das Regieduo Evi Goldbrunner und Joachim Dollhopf für ihren Spielfilm "Auf Augenhöhe", der im Rahmen der Initiative "Der besondere Kinderfilm" entstanden ist.

Der zehnjährige Michi wohnt in einem Kinderheim. Als er durch Zufall die Adresse seines Vaters findet, kann er sein Glück kaum fassen. Michi packt seine sieben Sachen und zieht los, um seinen Papa zu suchen. Endlich gefunden, ist dieser aber ganz anders, als Michi ihn sich ausgemalt hat. Bis die beiden zueinander finden, müssen sie einige Höhen und Tiefen meistern.

Freundschaften und ihre vielen Varianten ziehen sich wie ein roter Faden durch die Filme, die Katrin Hoffmann in diesem Jahr im Rahmen des 34. Internationalen Münchner Filmfests zusammengestellt hat. Für große und kleine Gäste gab es zehn Filme, sechs Kurzfilme, ein Filmfest-Gastspiel im Full Dome des Deutschen Museums, einen Workshop mit Andreas Dresen sowie Veranstaltungen für Fachleute.

(Quelle: Filmfest München)

Quelle: . In: KinderundJugendmedien.de. Erstveröffentlichung: . (Zuletzt aktualisiert am: 13.07.2016). URL: <https://www.kinderundjugendmedien.de/nachrichten/sonstiges/1657-kinderfilmfest-publikumspreis-fuer-auf-augenhoehe>. Zugriffsdatum: 16.04.2024.